

Este lunes 3 de marzo, a las afueras del Centro Cultural Estación, se realizó la ceremonia de nombramiento de Jorge López Astorga como Hijo Ilustre de Llay Llay, reconocimiento propuesto por el alcalde Edgardo González Arancibia y aprobado de forma unánime por el Concejo Municipal. Este actor nacido ha mantenido una exitosa carrera internacional que ha dejado en alto el nombre de la comuna.

Jorge López nació el 30 de octubre de 1990 y cuenta con 15 años de carrera en el mundo de la danza, las artes escénicas y el espectáculo, posicionándose como un artista integral a nivel internacional. Ha realizado inolvidable papel en la serie musical de Disney Chanel "Soy Luna", que lo catapultó a la fama. Recordad es su rol en la exitosa serie española "Elite" como el rebelde y desafiante Valerio Montesinos, como también su participación en "Mala fortuna" en México, "Operación marea negra" en España, "Temporada de Verano" en Brasil, y "The Other Zoey" en EE.UU, son solo algunos de los proyectos en los que ha participado, lo ha transformado en un promotor de valores tales como la disciplina, el compromiso y la perseverancia, que complementado a su gran calidad profesional, lo transforman en un llayllaíno cuyo perfil es ejemplificador y digno de distinción.

"Estoy muy emocionado, es un sueño y una satisfacción para el alma que tu comuna te haga un ciudadano destacado, es algo llenador y que me da mucha satisfacción. Estoy honrado con ser un hijo ilustre, un embajador de mi comuna en el mundo. Mi trabajo ha trascendido barreras nacionales e internacionales y me da gusto que se reconozca en Chile y muy especialmente en mi comuna mi carrera", expresó Jorge López tras ser declarado Hijo Ilustre de Llay Llay.

Por su parte, el alcalde Edgardo González Arancibia expresó que: "Estamos muy felices tras esta ceremonia que declaró a Jorge López Astorga como hijo Ilustre de nuestra comuna de Llay Llay, un importante artista a nivel nacional e internacional, siendo un embajador de nuestra comuna lo que nos llena de orgullo como llayllaíno y aconcagüino, por lo que quisimos reconocer su trayectoria y muy especialmente por su amor y arraigo en la comuna de Llay Llay, siendo un ejemplo para la juventud, de que nada es imposible, uno puede superar los límites y conseguir los sueños más anhelados. Estamos muy contentos porque también Jorge recibió de manera muy emocionado este significativo reconocimiento de la comuna que lo vio dar sus primeros pasos".

Jorge López Astorga es el primer hijo ilustre nombrado bajo la administración del alcalde Edgardo González Arancibia, quien asumió su cargo en el año 2016.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado